

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **1.1 Latar Belakang**

Kerja Praktek (KP) merupakan tugas wajib bagi seluruh mahasiswa jurusan Teknik Industri di Fakultas Teknik Muhammadiyah Gresik. Dalam Pelaksanaan KP, setiap mahasiswa dituntut untuk bisa mengaplikasikan dan mengembangkan teori yang sudah diperoleh dalam perkuliahan yang telah diikuti sebelumnya .

Secara umum tujuan dari KP ini adalah untuk memberikan gambaran secara umum arti mengenai kerja sesungguhnya , mahasiswa juga diberikan kesempatan untuk menyampaikan ide ide yang baru atau berinovasi guna untuk kemajuan dan perkembangan perusahaan atau tempat yang ditempati buat KP.

Kerja Praktek ini dilakukan pada tanggal 20 November 2023 sampai dengan tanggal 15 Desember 2023 di UD BOKRIE yang berlokasi di Desa Doudo, Kecamatan Panceng, Kabupaten Gresik. Selama kegiatan KP berlangsung, Penulis dibimbing langsung oleh Ibu Dwi Suci selaku pemilik dari UD BOKRIE dan juga

dibimbing langsung oleh keluarga dari Ibu Dwi Suci yang ikut serta membantu disana dan ditugasi untuk mengerjakan proses produksi, pengemasan dan pemasaran.

Adapun Proses pelaksanaan KP dengan diawali Observasi, indentifikasi masalah, pengumpulan data, diskusi atau bimbingan, analisis dan evaluasi sehingga dapat diperoleh hasil yang diinginkan dan diharapkan dapat membantu tindakan untuk memecahkan suatu permasalahan yang ada disana.

### **1.2 Tujuan Kerja Prakrek**

Selain tujuan umum yang telah disampaikan diatas, kerja praktek secara khusus memiliki manfaat sebagai berikut:

1. Memperluas Wawasan dan Kreatifitas mahasiswa dalam menghadapi berbagai masalah yang ada dilapangan.
2. Menerapkan teori- teori dan pengetahuan yang telah dipelajari dibangku kuliah kedalam dunia industri yang sebenarnya.

3. Memberikan dasar system yang berlaku diindustri manufaktur maupun jasa sehingga dapat memberikan bekal dan dorongan kepada mahasiswa supaya dapat mengembangkan system kerja berdasarkan kemampuan yang dimiliki.
4. Memberikan masukan atau informasi kepada pemilik usaha untuk dijadikan landasan untuk melakukan tindakan guna mengembangkan dan memajukan usahanya.
5. Meningkatkan hubungan kerja sama antara perguruan tinggi dengan UD Bokrie dikemudian hari.

### **1.3 Sistematika Penulisan**

Untuk dapat mengetahui gambaran dari laporan ini dan mempermudah dalam memahaminya maka disusunlah sistematik penulisan sebagai berikut:

#### **BAB I PENDAHULUAN**

Pada bab ini berisi tentang latar belakang ,tujuan kerja praktek serta sistematika penulisan laporan.

#### **BAB II GAMBARAN UMUM PERUSAHAAN**

Pada bab ini berisi tentang sejarah singkat perusahaan , struktur organisasi dan juga proses produksi.

### **BAB III TOPIK PEMBAHASAN**

Pada bab ini berisi tentang konsep ,teori ,peta proses operasi yang mendukung untuk memecahkan topic permasalahan yang dibahas.

### **BAB IV TINJAUAN PUSTAKA**

Pada bab ini berisi tentang pengertian dan penjelasan mengenai metode yang akan digunakan yang berasal dari jurnal maupun buku untuk digunakan sebagai dasar memecahkan masalah.

### **BAB V PEMBAHASAN**

Pada bab ini berisi tentang data yang dikumpulkan dan diolah serta membahas hasil data yang telah diperoleh dan diolah berdasarkan teori yang telah dipakai.

### **BAB VI PENUTUP**

Pada bab ini berisi tentang kesimpulan dan saran dari hasil analisis atau penelitian yang dilakukan, serta ditujukan untuk penulis selanjutnya serta pemilik usaha.